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日本共産党野洲市委員会         
２０２４年７月７日  №５４２ 
 

小菅康子 比江 668-３ （電話・ＦＡＸ）５８９－４９７１ 
工藤義明 小篠原８７９ （電話・ＦＡＸ）５８８－１８５６ 
野並享子 北野１-7-10 （電話・ＦＡＸ）５８７－０９８５ 
東郷正明 比江８６４  （電話・ＦＡＸ）５８９－４１５８     
 
日本共産党野洲市委員会が見解を発表しましたのでお知らせします 

 
 

共産党野洲市議団 検索 

 ６月定例市議会は２８日閉会しました。最終日に「野洲駅南

口周辺整備事業についてすみやかに市民の意見を聞く場を設

け、事業者との協議に反映させることを求める決議」が提案さ

れました。採決では賛成多数で可決されました。 

 

全小中学校にエアコン整備  

これまで議会でも求めていました  

学校体育館のエアコン設置のための

予算が計上されました。今年度に設

計、来年度に市内の全ての小中学校

で整備されます。 

現保険証廃止の態度 

自民党 賛 成 

公明党 賛 成 

国民民主党 賛 成 

維新の会 賛 成 

共産党 反 対 

立憲民主党 反 対 

れいわ新選組 反 対 

 

広報やす（７月号）に現行保険証が「１

２月２日に廃止」されることが掲載されて

います。マイナ保険証未登録者については

保険証に代わるものとして「資格確認書」

を交付するとしています。 
 

そもそも、マイナカード取得は任意です

が、岸田政権は、なりふりかまわない推進

をしています。しかし、マイナ保険証の利

用率は今年５月の段階で、わずか７．７

３％。そのため政府は、巨額の税金を投入

して利用促進を狙っています。 
 

５月から利用が増えた病院や薬局に対し

て最大２０万円の支援金を交付してきまし

た。それでも伸びないため、最大４０万円

に引き上げることを発表しました。大手薬

局では「マイナ保険証でないと受け付けな

い」との対応も。こんな押し付けはとても

許されません。 

野洲駅南口整備  駅南口周辺整備は市と連携業者（サンヨ

ーホームズグループ）とで事業協定・契約締結に向け「基本協

定」を締結するとしています。 
 

６月定例議会に「駅南口周辺整備についてすみやかに市民の

意見を聞く場を設け、事業者との協議に反映させることを求め

る決議」が提案されました。市民の声を反映させる市民説明会

の早期開催を市に求めたものです。採決は創政会(６名)と公明

党(２名）が反対しましたが、９議員が賛成し可決されました。 

 

 

 学童保育所で夏休み給食実施  今年の夏休みから学童

保育所で給食（週３日、弁当・有料）が実施されます。 
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議  案 ➀ ➁ ➂ ➃ 公明党 新誠会 創政会 
 
一般会計補正予算など市長提案の１３議案 
 

〇 〇 

 

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 
 
野洲駅南口周辺整備事業についてすみやかに市民の意見を聞く場を

設け、事業者 との協議に反映させることを求める決議 
 

〇 〇 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● 

 
「国民（市民）主権」に基づく民主政治の根幹である公正な選挙を

守るため厳正な対応を 求める意見書（その他、同趣旨の決議） 
 

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 ● 〇 ● 

①日本共産党市議団 ②暮らしと自治を考える会 ③民主やす ④無会派/議長は採決に加わりません。  

６月定例議会の主な議案の態度 
 

〇=賛成 ●=反対 
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